

# *Concluye en La Habana Simposio CubaTrabaja*

---



Foto: PL

La Habana, 25 jun (RHC) El Simposio CubaTrabaja concluye hoy en el Palacio de Convenciones de esta capital, luego de una jornada inaugural en la que los participantes abogaron por garantizar la profesionalización e institucionalización del trabajador social.

La propuesta considera que el desempeño de los gestores del bienestar social es clave para llevar a la práctica proyectos y programas de prevención, en el seno de las comunidades y de las familias.

Durante la jornada inaugural del evento, primero de su tipo en Cuba, se debatieron temas referentes a la promoción y el intercambio de conocimientos y experiencias, a partir de la ciencia y la innovación para buscar respuestas a nuevas realidades sociales y laborales.

En la conferencia magistral que inició el programa científico, la ministra de Trabajo y Seguridad Social de la isla, Marta Elena Feitó, acotó que debe existir correspondencia entre el empleo y el desarrollo económico.

En esa relación, subrayó, es necesario aplicar todos los avances científicos y técnicos disponibles, además de crear espacios para la creación constante, porque así se lograrán políticas justas y equitativas.

Otros temas analizados fueron la equidad y justicia social, la asistencia a personas en situaciones de vulnerabilidad, la atención a las infancias, adolescencias y juventudes, y la gestión del capital humano.

Bajo el lema Por un trabajo digno y un desarrollo social sostenible, el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS), el Centro de Estudios Laborales y el Observatorio Social Laboral de Cuba organizan la cita.

Al simposio asisten delegados seleccionados a lo largo y ancho del país, incluidos 10 estudiantes universitarios, según Maybely Véliz, directora general de Desarrollo del MTSS.

Entre los concurrentes, hay estudiantes, académicos, investigadores, trabajadores sociales, actores económicos y funcionarios de diversos organismos.

Los resultados y propuestas serán tenidos en cuenta para perfeccionar el trabajo y las políticas para beneficio de la población, anunció Véliz. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385863-concluye-en-la-habana-simposio-cubatrabaja>



**Radio Habana Cuba**